

RILIS NASIONAL

Peringati Hari Pahlawan 2024, Kodim 1710/Mimika Gelar Upacara Bendera

Ahmad Rohanda - RILISNASIONAL.COM

Nov 10, 2024 - 17:40



Timika - Dalam rangka memperingati Hari Pahlawan tahun 2024, Kodim 1710/Mimika menggelar Upacara Bendera dengan Inspektur Upacara (Irup) Kasdim 1710/Mimika Mayor Inf Abdul Munir, bertempat di Lapangan Upacara Makodim Jl. Agimuga Mile 32 Distrik Kuala Kencana, Kab. Mimika, Minggu (10/11/2024).

Dalam amanatnya yang dibacakan oleh Irup, Menteri Sosial Republik Indonesia

Drs. H. Syaifullah Yusuf diantaranya menyampaikan kepada kita untuk selalu bersyukur karena di Bumi Nusantara ini banyak dilahirkan sosok para pahlawan, para Mujahid pemberani dengan segala pengorbanannya berhasil membentuk NKRI. Mereka adalah para patriot bangsa yang telah mengorbankan jiwa dan raganya untuk mencapai Indonesia merdeka dan kini mewariskannya kepada kita semua untuk diteruskan demi cita-cita Indonesia yang sejahtera, adil dan makmur.



"Hadirin sekalian, tema peringatan Hari Pahlawan tahun 2024 adalah "Teladani Pahlawanmu, Cintai Negerimu" makna ini mengandung arti yang sangat dalam dimana proses perjuangan dalam membangun bangsa senantiasa berbeda bentuknya dari tahun ke tahun, hal ini terkait dengan perubahan lingkungan strategis bangsa Indonesia," kata Mensos RI.

Beliau juga menambahkan bahwa ketika dahulu implementasi kepahlawanan adalah dengan semangat mendobrak, menjebol dan meruntuhkan bangunan struktur kolonialisme penjajah, maka saat ini implementasinya adalah meruntuhkan kultur dan struktur kemiskinan dan kebodohan yang menjadi akar masalah sosial di Indonesia. Oleh karena itu semangat kepahlawanan harus menjalar pada semangat membangun, menciptakan kemakmuran masyarakat, mewujudkan perlindungan sosial sepanjang hayat, mewujudkan kesejahteraan sosial yang inklusif untuk rakyat dimanapun berada.

"Kedepan kita sepakat bahwa NKRI adalah untuk masa depan kita serta rumah kita bersama sampai akhir hayat. Kita berharap pada setiap momen peringatan Hari Pahlawan muncul semangat baru, muncul sosok warga negara Indonesia yang berhasil mengeluarkan inovasi baru untuk mengimplementasikan nilai kepahlawanan sesuai dengan tantangannya saat ini," pungkasnya. (*)